
Giulianova  conquista  anche  quest’anno  il  vessillo  di  Comune
Ciclabile  

Il riconoscimento consegnato ieri in Municipio dal presidente della Fiab Alessandro Tursi

Anche quest’anno Giulianova conquista il titolo di “Comune Ciclabile”, grazie al riconoscimento della Fiab (Federazione
Italiana Ambiente e Bicicletta. ) , consegnato ieri in Municipio al Sindaco Jwan Costantini dal Presidente nazionale della
Federazione, l’architetto ed urbanista giuliese Alessandro Tursi. La bandiera gialla con “bike smile” viene assegnata in
base ai dati presentati da ciascun comune e alla rispondenza di particolari criteri di riconoscimento suddivisi in quattro
ambiti tematici come la Mobilità urbana, il Cicloturismo, la Governance, la Comunicazione e promozione. <Alla rete dei
ComuniCiclabili, di cui sono ideatore e responsabile, hanno già aderito 117 comuni tra cui molti capoluoghi e alcune
metropoli (es. Torino e Bologna) – dichiara il Presidente della Fiab e Vicepresidente di European Cyclist’s Federation
Alessandro Tursi – ma da cittadino giuliese provo particolare emozione nel consegnare il  vessillo alla mia città. La
valutazione per Giulianova si conferma di due bike smile (sono i simboli-logo di FIAB) su una scala che va da un minimo di
1 a un massimo di 5. Giulianova ha come punto di forza il proprio tratto di Ciclovia Adriatica, ma potrebbe fare molto di
più non solo come infrastrutture ciclabili (occorre comunque una rete ciclabile urbana che serva l’intera città), ma anche
con tante azioni a basso costo zero o addirittura a costo zero. La valutazione di ComuniCiclabili si basa su un insieme di
ben 30 parametri oggettivi, proprio perché non è la classifica delle piste ciclabili bensì la misura di quanto un comune si
impegni per favorire la mobilità in bici a 360 gradi>.

<Da  urbanista  sottolineo  che  la  bici  non  è  il  fine  ma  solo  uno  strumento  –  continua  Tursi  –  però  uno  strumento
indispensabile per rendere la città più vivibile, accessibile, sicura e accogliente ed anche economicamente più dinamica
per il  turismo e per  il  commercio urbano.  Il  vessillo  col  terzo bike smile non é lontano,  e sono fiducioso che sindaco e
amministrazione vorranno impegnarsi per salire intanto di in gradino e dare così anche più lustro alla nostra città >.

<Siamo lieti che anche quest’anno la Fiab abbia deciso di insignire Giulianova del riconoscimento di Comune Ciclabile –
dichiara il Sindaco Jwan Costantini – e ci impegneremo per migliorare i nostri standard che sono già molto buoni. 
Crediamo che lo sviluppo ciclabile migliori la qualità della vita oltre a dare una importante possibilità di incremento
all’offerta turistica con percorsi dedicati. Inoltre stiamo lavorando per regalare una ciclopedonale sulla Statale 80 in modo
da collegare Villa Volpe, Colleranesco e Villa Pozzoni con la Ciclopedonale Adriatica>.
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Giulianova. Interventi di manutenzione e asfaltatura in via Cupa,
Via Per Mosciano, Via Falgioni e Via Montello
Previsti lavori di asfalto anche per le vie Per Mosciano, Falgioni e
Montello

Via Cupa Giulianova

Nella mattinata di ieri sono iniziati i lavori per lo sfalcio dell’erba in
via Cupa ad opera della Provincia di Teramo. Tale intervento è stato
prontamente accolto dall’ente territoriale dopo le numerose segnalazioni
dei cittadini al Comune di Giulianova. Inoltre, il sindaco Jwan Costantini
anticipa che, <in seguito ad un incontro con il presidente della
Provincia di Teramo Diego Di Bonaventura, sia per via Cupa che via Per
Mosciano sono previsti lavori di asfaltatura nel mese di settembre poiché
già inserite nel piano asfalti provinciale. Questi interventi si
aggiungeranno ad altri contenuti nel piano asfalti del Comune di
Giulianova che prevede lavori che riguarderanno strade di collegamento
importanti quali via Falgioni e via Montello, che ad oggi versano in
condizioni disastrose>.

Teramo. INPS – Reddito di cittadinanza: 3887 domande accolte.
Giulianova la seconda città dopo Teramo.
Pubblichiamo l’elenco fornito dalla direzione regionale INPS sull’andamento delle domande accolte del Reddito-Pensione di
Cittadinanza  in  provincia  di  Teramo  e  Abruzzo  al  31  luglio  2019.  Nella  classifica  generale  regionale,  la  nostra  città,  si
posiziona undicesima. In quella provinciale, Giulianova, con 342 domande risulta la seconda dopo il capoluogo che registra
726 domande accolte. Poi il teramano, dopo i grossi centri abruzzesi, la fa da padrona su 305 comuni abruzzesi: 8 comuni
Teramo, 7 Chieti, 5 L’Aquila e 4 Pescara.
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INPS

Reddito/Pensione di cittadinanza per comune di residenza Regionale

N PROVINCIA COMUNE
DOMANDE
RDC/PDC
ACCOLTE

1 PESCARA PESCARA 2424

2 PESCARA MONTESILVANO 1087

3 L’AQUILA AVEZZANO 960

4 L’AQUILA L’AQUILA 908

5 CHIETI CHIETI 882

6 TERAMO TERAMO 726

7 CHIETI
FRANCAVILLA AL

MARE
584

8 CHIETI VASTO 566

9 CHIETI LANCIANO 524

10 CHIETI ORTONA 376

11 TERAMO GIULIANOVA 342

12 L’AQUILA SULMONA 292

13 TERAMO
ROSETO DEGLI

ABRUZZI
281

14 TERAMO SILVI 269



15 L’AQUILA CELANO 258

16 TERAMO ALBA ADRIATICA 248

17 PESCARA SPOLTORE 242

18 TERAMO MARTINSICURO 234

19 CHIETI SAN SALVO 231

20 CHIETI
SAN GIOVANNI

TEATINO
201

21 L’AQUILA TAGLIACOZZO 168

22 TERAMO TORTORETO 160

23 PESCARA
CITTA’

SANT’ANGELO
148

24 TERAMO PINETO 146
Reddito/Pensione di cittadinanza per comune di residenza TERAMO e provincia

N COMUNE
DOMANDE
RDC/PDC
ACCOLTE

1 TERAMO 726

2 GIULIANOVA 342

3
ROSETO DEGLI

ABRUZZI
281

4 SILVI 269

5 ALBA ADRIATICA 248

6 MARTINSICURO 234

7 TORTORETO 160

8 PINETO 146

9
MONTORIO AL

VOMANO
114

10
MOSCIANO

SANT’ANGELO
112

11 ATRI 93



12 CAMPLI 92

13 CASTELLALTO 91

14
SANT’EGIDIO
ALLA VIBRATA

87

15 BELLANTE 82

16
CIVITELLA DEL

TRONTO
56

17 NOTARESCO 55

18 CORROPOLI 53

19 NERETO 52

20 SANT’OMERO 50

21
ISOLA DEL GRAN
SASSO D’ITALIA

48

22 COLONNELLA 44

23 CROGNALETO 37

24
TORRICELLA

SICURA
34

25 CONTROGUERRA 33

26
VALLE

CASTELLANA
31

27 COLLEDARA 26

28 CERMIGNANO 25

29 BISENTI 23

30 CANZANO 22

31 CORTINO 21

32 MONTEFINO 20

33 ANCARANO 18

34 BASCIANO 18

35 MORRO D’ORO 18



36
PENNA

SANT’ANDREA
18

37
CELLINO

ATTANASIO
16

38 TORANO NUOVO 16

39
CASTIGLIONE

MESSER
RAIMONDO

14

40 TOSSICIA 14

41 CASTILENTI 13

42 CASTELLI 12

43
ROCCA SANTA

MARIA
8

44 ARSITA 7

45
CASTEL

CASTAGNA
4

46 FANO ADRIANO 3

47 PIETRACAMELA 1

TOTALE 3887

Giulianova.  Al  via  la  campagna di  sensibilizzazione “IMPATTO”
sullo smaltimento dei rifiuti RAEE.
L’iniziativa è rivolta anche ai più piccoli con giochi sulla
spiaggia e con un’app interattiva a scuola. La campagna realizzata da
Eco.Te.Di. Scarl ha vinto il premio nazionale del Centro di Coordinamento
RAEE CDC-RAEE di Milano
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Rifiuti Raee Giulianova

“Con piccoli gesti si possono fare grandi differenze”. E’ questo il
messaggio che vuole divulgare a tutti i cittadini, partendo dai più
piccoli, la campagna di comunicazione “IMPATTO”, realizzata per il Comune
di Giulianova dalla società Eco.Te.Di. Scarl, con lo scopo di
sensibilizzare i cittadini sul tema dello smaltimento dei rifiuti di
apparecchiature elettriche ed elettroniche, i cosiddetti RAEE e sulle
possibili conseguenze del loro abbandono nell’ambiente. La campagna, che
si è aggiudicata la vittoria del premio nazionale del Centro di
Coordinamento RAEE CDC-RAEE di Milano Eco.Te.Di. Scarl come “miglior
campagna di comunicazione locale”, è stata avviata a partire dal mese di
giugno scorso ed è articolata in due parti al fine di coinvolgere due
differenti tipologie di pubblico. La prima ha l’obiettivo di
sensibilizzare i cittadini più adulti sulle possibili conseguenze
dell’abbandono indiscriminato dei RAEE nell’ambiente. La seconda si
rivolge invece ai più piccoli, con una specifica app che permetterà loro
di imparare attraverso un gioco interattivo come smaltire le
apparecchiature elettriche ed elettroniche in modo corretto. Nei giorni
scorsi è iniziata l’affissione dei manifesti in diversi formati della
campagna “IMPATTO” all’intero territorio cittadino, anche negli
stabilimenti balneari dove sono stati posizionati nelle isole ecologiche.

La campagna di sensibilizzazione sul corretto smaltimento dei rifiuti RAEE
intende rivolgersi soprattutto ai più piccoli con una simpatica iniziativa
che partirà oggi e terminerà l’11 agosto sulle spiagge degli stabilimenti
balneari di Giulianova: qui una ciurma di animatori che rappresentano i
cinque raggruppamenti RAEE (R1 – Frigoriferi, R2 – Lavatrici, R3 –
Televisori, R4 – Apparecchi di illuminazione, R5 – Tubi fluorescenti)
intratterranno bambini ed adulti con giochi ed animazione allo scopo di
far riflettere i cittadini sull’impatto dell’abbandono di questa tipologia
di rifiuti nell’ambiente. Alla riapertura delle scuole, già interessate
nello scorso anno scolastico da un progetto dedicato ai RAEE, sarà messa a
disposizione di tutti gli alunni della città di Giulianova una app
interattiva per introdurre il concetto di RAEE ai bambini delle scuole
primarie e secondarie. L’obiettivo del gioco – con diversi livelli di
difficoltà – è quello di indirizzare gli alunni verso la conoscenza e il
corretto smaltimento, in modo da influenzare indirettamente anche i
genitori.



Per approfondimenti e dettagli tecnici in materia di RAEE consultare il
sito del Centro di Coordinamento RAEE https://www.cdcraee.it/.

Giulianova.  Definito  il  piano  di  lavoro  della  Commissione  Sanità
del  Comune di  Giulianova
Si è tenuta ieri pomeriggio la prima riunione della Commissione Sanità
presieduta dal dottor Franco Arboretti. Erano presenti tutti i componenti
in rappresentanza dei vari gruppi consiliari oltre agli esperti dottor
Maurizio Medori per “Il Cittadino Governante” e dottor Paolo Calafiore per
i gruppi di maggioranza.

Comune di Giulianova

Nel corso del primo incontro della Commissione è stata eletta all’unanimità
come Vicepresidente il Consigliere comunale Antonella Guidobaldi.
È stato poi definito il piano di lavoro per dare seguito all’approvazione
all’unanimità in Consiglio Comunale della mozione per l’individuazione
dell’ospedale di Giulianova come presidio di 1° livello all’interno della
rete ospedaliera provinciale.

Esso prevede le seguenti richieste alla Regione Abruzzo e alla Asl di
Teramo:

1. Dati riguardanti il numero dei posti-letto esistenti nelle quattro
province.
2. Entità dei finanziamenti che annualmente vengono attribuiti alle singole
ASL.
3. Numero dei posti-letto nei singoli ospedali esistenti in provincia di
Teramo.
4. La spesa per mobilità passiva e l’entrata derivante dalla mobilità
attiva della ASL di Teramo.

La Commissione, inoltre, chiederà incontri sul tema della rete ospedaliera
provinciale:

1) Al Governatore Marco Marsilio, all’Assessore alla Sanità Nicoletta Verì
ed al Manager della ASL di Teramo Roberto Fagnano.
2) Al Sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto ed al Presidente della
Provincia Diego Di Bonaventura.
3) A tutti i Sindaci dei comuni costieri e dell’immediato entroterra.
La Commissione Sanità del Comune di Giulianova, inoltre, incontrerà tutti i
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responsabili dell’ospedale di Giulianova e della medicina del territorio
giuliese per conoscere nel dettaglio i bisogni e le carenze di personale
medico e non.

L’impegno unitario della Commissione sarà massimo per migliorare la
capacità complessiva di assistenza nelle patologie acute da parte della
rete ospedaliera provinciale.

La Commissione Sanità
Comune di Giulianova

Giulianova.  Terminati  i  lavori  sui  principali  impianti  sportivi
cittadini.
Nell’ambito dell’assestamento di bilancio, votato nel Consiglio Comunale di
mercoledì 31 luglio, l’Assessore allo Sport Federico Taralli annuncia che
partiranno già dalla prossima settimana una serie di lavori di
manutenzione straordinaria con l’apertura di cantieri che interesseranno
gli impianti sportivi comunali, finanziati dai fondi dell’avanzo di
bilancio.

Assessore allo Sport Federico Taralli

A tal proposito si comunica che la piscina comunale resterà
chiusa dal 5 agosto al 3 settembre al fine di poter svolgere le operazioni
di manutenzione ordinaria già pianificata che prevedono il trattamento
igienico-sanitario delle vasche e la tinteggiatura degli spogliatoi mentre
verranno sostituiti i blocchi di partenza ed una caldaia. Partirà invece
mercoledì 7 agosto il cantiere, con lavori affidati in tempi record, per
la levigatura e lucidatura del parquet unitamente al rifacimento di tutte
le linee dei terreni di gioco al Pala Castrum di via Treviso mentre un
intervento di manutenzione straordinaria interesserà la pavimentazione
della vicina tensostruttura esterna. I lavori di manutenzione
straordinaria riguarderanno anche per il campo sportivo “Castrum-Tiberio
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Orsini” all’Annunziata, dove già dalla prossima settimana si svolgeranno
operazioni di pettinatura del manto in erba sintetica, senza dimenticare i
lavori già terminati allo stadio “Rubens Fadini”, necessari per

l’iscrizione al Campionato di Serie D,
che hanno interessato il settore
Ospiti.  Infine  non  è  stato  dimenticato
il campo di atletica “Massi” di via
Monte Zebio, tempestivamente dotato
d i  u n  n u o v o  i m p i a n t o  d i
ampl ificazione
già utilizzato in occasione del meeting
della settimana scorsa e per il
quale l’Assessore allo Sport Federico
Taralli ha condiviso una scala di
priorità  con  l’associazione  sportiva
“Ecologica G” ed ha annunciato che
qualche  richiesta  verrà  esaudita  in
tempi brevi.

Pala Castrum

<Siamo lieti finalmente di poter restituire alla comunità impianti
sportivi migliorati grazie all’azione tempestiva della nostra
amministrazione che, in maniera efficiente ed immediata già dalla prossima
settimana farà partire l’apertura di cantieri per le operazioni di
manutenzione straordinaria finanziate grazie ai fondi dell’avanzamento di
bilancio – dichiara l’Assessore Taralli – erano anni che queste strutture
necessitavano della massima attenzione, considerate anche l’importanza e
la riconoscenza che l’amministrazione comunale deve a tutte quelle società
che fanno dello sport una passione ed uno stile di vita, portando la città
di Giulianova a raggiungere traguardi straordinari anche di carattere



nazionale ed internazionale>.

Giulianova. Giulianova Patrimonio Srl: nuovi cancelli e telecamere
al cimitero
Nella prospettiva di una riqualificazione dell’area e del miglioramento dei servizi forniti,
la società Giulianova Patrimonio S.r.l. ha completato i lavori di installazione dei nuovi
cancelli presso il cimitero comunale di Giulianova.
Il cancello carrabile disporrà di una telecamera con lettura targhe, in maniera tale che
tutti i mezzi autorizzati, agenzie funebri, ambulanze, vigili del fuoco e ovviamente
portatori di handicap, possano entrare e uscire liberamente.
Il progetto si inserisce nell’ottica dei fondi finanziati dal Ministero dello Sviluppo
Economico che prevedono, oltre alle telecamere, anche la realizzazione di totem
multimediali informativi di ausilio all’orientamento dei cittadini, di prossima realizzazione.
In allegato le foto dei lavori.

Giulianova Patrimonio
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Cancelli

Cimitero cancelli

Giulianova.  “Assemblea  del  Comitato  di  Quartiere  Annunziata:
tante domande poste al Sindaco Jwan Costantini”

GIULIANOVA –Lunedì sera alla sala polivalente in via dei Pioppi si è svolta l’assemblea cittadina del Comitato di Quartiere
Annunziata con la presenza del neo-sindaco Jwan Costantini e la vicesindaco Lidia Albani. Erano presenti anche il Consigliere
Matteo Francioni, la Presidente del Comitato di Quartiere Lido e il Presidente della Demos Carlo Di Marco.
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Assemblea comitato Annunziata

La Presidente Rita Ranalli ha aperto l’assemblea ed ha ceduto la parola al Sindaco cha ha ringraziato il Comitato ed ha
annunciato la sua massima disponibile per le prossime assemblee e le problematiche del quartiere.

L’assemblea è stata molto partecipata ed il pubblico è intervenuto spesso per porre domande al Sindaco.

Gli ordini del giorno erano: le problematiche della Sala Polivalente e la sede, il decoro urbano e l’illuminazione pubblica.

Per quanto riguarda il primo punto il Sindaco ha promesso che nel minor tempo possibile verrà cambiato lo statuto della Sala
per permettere il regolare svolgimento della manifestazioni teatrali e musicali.

Per la sede del Comitato l’Amministrazione sta cercando di trovare un locale che verrà condiviso con gli altri Comitati ed
associazioni.

I temi più caldi e che hanno visto la maggior partecipazione del pubblico sono stati gli argomenti riguardanti il decoro
pubblico. Come primo argomento si è portato all’attenzione del Sindaco la scarsa manutenzione dell’anfiteatro Flaiano con i
gradoni in legno che si stanno spaccando e il problema dei bivacchi incentivati anche da una presa di corrente posta nel
retro  dell’anfiteatro  usufruibile  da  tutti  ed  Jwan  Costantini  ci  ha  assicurato  che  ad  anno  nuovo  verranno  avviati  i  lavori
manutenzione della struttura e che dovranno essere, nel tempo, ordinari e non più straordinari.

Per  quanto  riguarda  il  ponte  sul  fiume  Tordino,  che  sta  letteralmente  cadendo  a  pezzi,  i  lavori  dovrebbero  iniziare
congiuntamente  con  il  Comune  di  Roseto.

Le problematiche riguardanti i marciapiedi ed i parcheggi ammalorati dai pini in via Di Vittorio e Guido Rossa verranno
risolte ascoltando prima il parere dell’agronomo comunale che deciderà il futuro dei pini (abbattimento o messa in sicurezza
delle radici scoperte), mentre il decoro dei marciapiedi di via Lombardi dovrà essere ripristinato il prima possibile.

Il tema più caldo della serata è stato l’area ex Bora Bora; quel che rimane del vecchio ristorante dovrà essere messo in
sicurezza dal proprietario, o dal comune in sua mancanza, e chiusi tutti gli accessi per evitare l’ingresso di malintenzionati
visto che i pannelli a protezione degli ingressi sono stati divelti.

Il Sindaco ha annunciato che verrà istituito un numero verde ed un app sul cellulare per segnalare tutte le problematiche
della città.

Come  ultimo  punto  il  Comitato  ha  chiesto  al  Sindaco  un  controllo  accurato  della  scarsa  illuminazione  del  parco
dell’Annunziata e del vie secondarie del Quartiere.

Il presidente del Comitato di Quartiere Annunziata Rita Ranalli



GIULIANOVA.  POLIZIA:  FINISCE  CON  L’ARRESTO  IL  FURTO  DI
UN’AUTOVETTURA
Nella  tarda mattinata  del  decorso  sabato,  un poliziotto  del  Distaccamento Polizia  Stradale  di  Giulianova,  nel  mentre
percorreva via Turati per raggiungere il luogo di lavoro e prendere servizio, notava dinanzi alla rivendita di attrezzi agricoli,
denominata “Samì S.r.l.”, un uomo, 36enne di Teramo, già noto alle Forze dell’Ordine per reati contro il patrimonio, entrare
all’interno dell’area.

 

Lo stesso, guardandosi intorno con atteggiamenti sospettosi si avvicinava ad un’autovettura  “Ford Fiesta” ivi posteggiata e
si introduceva all’interno dell’abitacolo per poi scappare a bordo della stessa, dileguandosi lungo la SS Adriatica in direzione
di Roseto degli Abruzzi.

POLIZIA Archivio

L’Agente di Polizia immediatamente si poneva all’inseguimento del fuggitivo fornendo alla Sala Operativa “113” tutti i dati
relativi all’autovettura oggetto di furto.

 

L’inseguimento a causa dell’intenso traffico veicolare dava esito negativo.

 

L’autovettura veniva intercettata alle successive ore 13.50 in località Castellalto da un’autopattuglia della Polizia Stradale
con a bordo oltre all’uomo, anche di un altro pluri-pregiudicato, già noto alle Forze dell’Ordine.

 

I due occupanti, alla vista dell’autopattuglia scendevano immediatamente dall’autovettura oggetto di furto,  cercando di
dileguarsi a piedi per sfuggire ai poliziotti. Gli stessi venivano immediatamente bloccati.

 

L’uomo è stato così  tratto in  arresto per  furto aggravato e posto agli  arresti  domiciliari   a  disposizione dell’Autorità
Giudiziaria.

 

 

Teramo, 29 luglio 2019
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Giulianova. Lega Salvini risponde al Sindaco
Riceviamo e pubblichiamo

“Quando non si può attaccare il ragionamento, si attacca il ragionatore” diceva Valery e di fatti così si comporta il Sindaco
Costantini che, invece di rispondere nel merito dei fatti, preferisce dedicarsi a critiche puerili, evidentemente ha pochi
argomenti. Si resta per altro basiti dinanzi a una reazione tanto rabbiosa, dove addirittura si minaccia l’integrità dei due
consiglieri di minoranza nella loro libertà costituzionalmente garantita di movimento laddove, il Sindaco stesso, invita ad
“evitare di uscire di casa”, sottendendo l’eventuale violazione della loro inviolabilità fisica ad opera di possibili facinorosi. E
ciò è ancor più intollerabile alla luce del fatto che il Sindaco svolge funzioni di pubblica sicurezza a livello apicale, dovendo
garantire la libertà e la sicurezza di ogni concittadino. La violazione dello stato di diritto predicata da questo soggetto è
l’antitesi dello slogan che ci ha ammorbato per mesi, “viva la libertà”.

Lega Giulianova Abruzzo

Ma veniamo al dunque, se il buon giorno si vede dal mattino e se è vero che il vento è cambiato in Città, come affermato dal
Sindaco, si fatica non poco a credergli dato che, dalla delibera in oggetto, come sempre, si perpetra l’usanza di portare a
Palazzo i propri amici. E quel che è degno di nota, è vedere come una parte della stampa sia schierata spudoratamente dalla
parte del Sindaco, questo fatto, stigmatizzato già in campagna elettorale, appare oggi in tutta la sua lampante evidenza. Del
resto,  non possiamo farci  nulla,  ma almeno lasciateci  la  possibilità  di  darne  conto  ai  cittadini  giuliesi,  perché in  definitiva
sono loro che pagano lo stipendio di chi viene assunto a Palazzo. Sul tema dell’Ospedale (tirato in ballo in maniera del tutto
decontestualizzata) sa bene il Sindaco che la Lega giuliese è sempre stata impegnata nella difesa e valorizzazione della
struttura, dandone prova anche all’interno del consiglio comunale, unico luogo dove contano i fatti e le chiacchiere stanno a
zero. Pertanto, la smetta di dare consigli “educativi”, soprattutto a chi nella vita ha già dimostrato di cosa è capace, inizi
invece a lavorare e a rispettare le promesse elettorali. Fino ad oggi la differenza con la precedente amministrazione è solo

mediatica, prima si pulivano i parchi e le aiuole senza tante cerimonie, oggi con “fatto”  su Facebook. In attesa
di azioni concrete, fiduciosi, auguriamo buon lavoro.

Giulianova 28/07/2019
Lega Salvini Premier
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